

Encuentro Continental de Justicia y Paz OALA

Desde el lunes 5 al viernes 9 de setiembre de 2016, los agustinos de América Latina participan del Encuentro Continental de Justicia y Paz en San Salvador-El Salvador. El tema propuesto es “Migración y Violencia”.

Se pretende animar a los animadores de Justicia y Paz de cada Circunscripción para crear conciencia sobre la urgencia de un compromiso personal y comunitario en cuanto a los temas de Justicia y Paz e integración de la Creación. De manera especial en este tiempo sobre la Migración y Violencia.

El encuentro se desarrolla con grandes expectativas; las conferencias de la temática son de alto nivel, debido a la gran experiencia de los ponentes. Participan varias Circunscripciones: Michoacán, Chile, Colombia, Brasil, Argentina-Uruguay, Consolación, Chulucanas, Antillas y Centroamérica. Se resalta la participación de Fr. Patricio Villalba (Asistente General para América Latina), Fr. Robert Dueweke (Representante de la Orden en la ONU) y Fr. Edinson Farfán (Secretario General de la OALA).